

LUZINAY

Le Comité des fêtes fait des dons à plusieurs associations

Françoise Granjon



Franck Labourier a remis un don à l'association Les Bottes de 7 lieues.

Le Comité des fêtes de Luzinay a remis plusieurs chèques à des associations humanitaires du territoire, notamment Solidairement vôtre de Jardin et Solidaires pour de Luzinay.

Matinée caritative pour le Comité des fêtes de Luzinay le samedi 13 décembre. Son président, Franck Labourier, avait l'agréable mission d'effectuer un geste de soutien et de solidarité au profit de deux associations humanitaires de la vallée de la Sévenne. Le Comité des fêtes a joué au Père Noël avant l'heure !

C'est à l'association Solidairement vôtre de Jardin qu'il a remis, tout d'abord, un don de 500 euros afin de soutenir ses actions auprès des personnes de la région de Vienne atteintes de cancer et plus particulièrement du sein, pour les aider dans leur quotidien et leur permettre de conserver leur féminité, en leur offrant notamment des produits de soins de confort non pris en charge, en finançant les soins d'une socio-esthéticienne et d'une conseillère en image, en mettant en place une activité physique adaptée et des ateliers céramiques, en organisant des cafés viennois, moment d'échange et de partage, une marche rose et par l'achat de matériel. Depuis 2012, Solidairement vôtre a réalisé plus de 2 000 soins sur plus de 800 patientes.

Le deuxième don a été effectué à l'association de Luzinay Solidaires pour, qui vient en aide aux personnes atteintes d'un handicap, adultes et enfants, depuis une dizaine d'années, grâce aux différentes animations que ses bénévoles organisent ou auxquelles ils participent et aux dons

de ses donateurs. Sa présidente, Christelle Guinet, a reçu du Comité des fêtes un chèque de 500 euros, qui viendra soutenir les prochaines actions de Solidaires pour.

Dans un second temps, Franck Labourier a profité de cette rencontre pour remettre un chèque de 2 327 euros à l'association du village Les Bottes de 7 lieues. Résultat des bénéfices de la matinée boudin que les deux associations ont organisée conjointement en novembre. Un événement qui a remporté un grand succès auprès de la population et apprécié des organisateurs, les plus jeunes bénéficiant de l'expérience des aînés et ces derniers de la motivation des jeunes générations.



Un chèque de 500 euros a été remis à Solidairement vôtre.



Franck Labourier, président du Comité des fêtes (au centre), a remis un chèque de 500 euros à Solidaire pour. Photo Le DL/Françoise Granjon